



CONTENIDOS

- REPORTE EMPLEO USA
Mas pero no mejor
- MERCADO PETROLERO
Precio d equilibrio
- POLITICA Y TEMAS LABORALES
Interesantes escenarios
- BALANZA DE PAGOS USA
Se amplían los componentes

ARCHIVOS ANEXOS:



Pudieran anticiparse tendencias opuestas

Clinton, Trump y el Mercado Laboral

Estimados Amigos,

El reporte de empleos americano al cierre de febrero generó lecturas mixtas.

Por un lado el numero de trabajadores en nómina se incrementó pero los salarios asociados a esos nuevos trabajadores no estuvo en línea sino que decrecieron en comparación con los registros anteriores.

La tasa de desempleo se sigue proyectando en base a estos resultados en torno al 4.9% lo cual es su registro mas bajo en ocho años.

Un mercado laboral robusto, como lo hemos señalado en distintas ocasiones, impulsa a los ciudadanos a gastar disparando así la economía y protegiéndola de los temas de entorno o efectos económicos globales.

Ahora bien, es interesante anticipar y analizar el efecto de las próximas elecciones para elegir al presidente de los Estados Unidos sobre el mercado laboral.

Por un lado Hillary Clinton, del Partido Demócrata, estaría enfocando su gestión en torno al progreso económico corporativo de la nación, mientras que su oponente republicano Donald Trump, pudiera estar girando en torno a conceptos de recortes de gastos e incluso se habla de movimientos de operaciones fuera de Estados Unidos para mitigar los impuestos a las ganancias corporativas que se avecinan.

Echando un vistazo al mercado petrolero, tenemos que la referencia estadounidense para el crudo, el West Texas Intermediate alcanzó los 35 US\$ por barril el miércoles, su nivel más alto en dos meses y hasta un 30% más desde mediados de febrero.

La cooperación que a finales de febrero anunciaron los miembros clave de la OPEP y los productores NO-OPEP de limitar su producción a los niveles de enero, al parecer ha mejorado las perspectivas del mercado como se esperaba. El asunto que está por verse es cómo reaccionan los productores de

esquisto en US. De momento han anunciado reducción de la producción en 10%, lo cual va en línea con la estrategia OPEP.

La producción diaria en los Estados Unidos probablemente no alcanzará los 8,5 millones de barriles a finales de 2016, dijo el Departamento de Energía de US. El recuento diario es de 1 millón de barriles menos que el máximo de 2015.

El sentimiento en el mercado del petróleo está mejorando en medio de esperanzas de que la demanda crecerá, el dinero está fluyendo en el mercado de futuros petroleros, con una gran proporción de inversores aumentando posiciones compradoras.

Pero el repunte aún carece de impulso, históricamente los inventarios del petróleo en Estados Unidos toman su tiempo en normalizarse. Además la eficiencia y productividad de los campos de esquistos tienen una dinámica acelerada, mejorando continuamente.

Hace menos de un año las mayores compañías de esquisto decían que necesitaban petróleo por encima de 60 US\$ el barril para producir más, en una reciente encuesta elaborada por Reuters, los mismos productores dicen que a partir de 40 US\$ se pueden permitir aumentar la producción para 2017 en más de un 10%.

Lo que quiere decir que si el precio del crudo toca 40 US\$, muchos productores de esquisto aumentarían la producción en US de nuevo. Así que el punto de referencia WTI permanecerá probablemente alrededor de 35 a 40 US\$ por un buen rato.

La balanza comercial americana se vio afectada en enero por la rotunda baja de las exportaciones. Una demanda interna mas fuerte pudiera explicar dicho comportamiento, sin embargo las importaciones también bajaron, seguramente por la menor demanda de petróleo. Todo se esta moviendo...

Feliz fin de semana. AAA

Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net